



## COMUNICADO

Educación y Fomento del Empleo

[www.malaga.eu](http://www.malaga.eu)

### Los programas de empleo y formación del IMFE del curso 2024/25 han permitido mejorar la inserción laboral de 75 personas de colectivos vulnerables

- Se han puesto en marcha cinco proyectos con certificados de profesionalidad, desarrollados en colaboración con la Junta de Andalucía

**Málaga, 12 de junio de 2025.**- Los programas de empleo y formación del curso 2024/25, desarrollados por el Instituto Municipal para la Formación y el Empleo (IMFE) en colaboración con la Junta de Andalucía, han permitido mejorar la inserción laboral de un total de 75 personas de colectivos vulnerables. Estos cursos se han impartido durante 12 meses, en alternancia con la práctica profesional, y el alumnado ha sido contratado desde el inicio del proyecto en la modalidad de contrato para la formación y el aprendizaje percibiendo el salario mínimo interprofesional.

1/2

El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, junto a la delegada territorial de Empleo, Empresa y Trabajo Autónomo de la Junta de Andalucía, Carmen Sánchez, y acompañado por la concejala delegada de Educación y Fomento del Empleo, María Paz Flores, ha asistido a la clausura de los programas que ha tenido lugar hoy en el auditorio de la Colección del Museo Ruso.

Los programas de empleo y formación de este curso han versado sobre diseño y seguridad web, atención sociosanitaria, auxiliar de oficina, servicios administrativos e interpretación y educación ambiental, con 15 participantes en cada proyecto.

Este tipo de programas constituyen la alternativa a las antiguas escuelas taller y talleres de empleo. Tienen como finalidad la puesta en marcha de iniciativas de formación en alternancia con la práctica profesional que respondan a las necesidades del mercado en ocupaciones de interés general y social, mejorando las posibilidades de inserción laboral de las personas inscritas como demandantes de empleo no ocupadas que participen en el mismo.

El Servicio Andaluz de Empleo interviene en el desarrollo de este programa facilitando la participación de las personas desempleadas mediante la selección de perfiles de entre quienes reúnan los requisitos para acceder a cada actividad. Así, los programas han



estado dirigidos a colectivos específicos como personas con discapacidad igual o superior al 33%, jóvenes menores de 30 años, mujeres víctimas de violencia de género o personas mayores de 45 años. Estos programas están dotados con un presupuesto de 2,3 millones de euros, de los que el 86% es de aportación de la Junta de Andalucía y el 14% restante de aportación municipal.